

Realizarán UNACH y CNDH acciones conjuntas en materia de capacitación y promoción de los derechos humanos

- **Firman convenio el presidente de la CNDH, Raúl Plascencia Villanueva y el rector Jaime Valls Esponda**
- **Atestiguan también la graduación de la Primera Generación del Doctorado en Derechos Humanos**

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), firmaron un convenio de colaboración interinstitucional, a fin de contribuir a una sociedad con mayores valores e informada, a la vez de promover acciones conjuntas de capacitación y promoción de los derechos de las mujeres y los hombres.

Durante una reunión que se celebró en la Facultad de Derecho de la Universidad, el rector Jaime Valls Esponda agradeció la confianza del presidente de la CNDH, Raúl Plascencia Villanueva, para la firma de este documento donde se marcan las directrices del trabajo que se desarrollará de forma conjunta.

Ante la presencia del subsecretario General de Gobierno, Mario Carlos Culebro Velasco, quien asistió con la representación del gobernador Manuel Velasco Coello, el rector de la UNACH dio a conocer que mediante este acuerdo se involucra también el desarrollo de trabajos de investigación donde participen los miembros de la comunidad universitaria.

Acompañado del magistrado del Poder Judicial del Estado, Mario Antonio Ruíz Coutiño, externo, “al signar este convenio lo hacemos convencidos de su trascendencia, y de los efectos útiles que tendrá en nuestra Casa de Estudios, porque de él se desprenden acciones que coadyuvarán a la transmisión de valores y conocimientos de la juventud unachense”.

Posterior a este acto, el presidente de la CNDH, Raúl Plascencia Villanueva, atestiguó en el Auditorio “Manuel José de Rojas”, la ceremonia de graduación de la Primera Generación del Doctorado en Derechos Humanos de la UNACH, de la cual fungió como padrino.

En su mensaje, el titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos manifestó, “reconozco el desempeño del rector Jaime Valls Esponda, que ha apoyado un proyecto académico de la más alta importancia para la Universidad, pero también para México”.

De igual forma y tras destacar el trabajo de quienes coordinaron esta especialidad dijo que hoy por hoy México demanda de servidores públicos competentes, preparados, pero también de profesionales que puedan aportar las mejores alternativas a los grandes problemas nacionales.

“En ustedes tenemos a un grupo de profesionales preparados al más alto nivel que sin duda estarán en posibilidad de aportar soluciones para estos grandes problemas nacionales. La sociedad requiere de su trabajo, de su desempeño, del ejemplo que ustedes habrán de dar en torno a cómo debe conducirse un Doctor en Derecho”, matizó.

Por su parte, el encargado de la Dirección de la Facultad de Derecho, Campus III, Oswaldo Chacón Rojas, resaltó el desempeño del cuerpo de docentes que estuvo a cargo de esta especialidad, misma que fue coordinada por Antonio Paniagua Álvarez.

Reiteró el compromiso de la institución por trabajar por una educación de calidad, acorde al prestigio y la historia de la Facultad de Derecho, en coordinación con la administración central, para formar juristas aptos para competir en el complejo mercado laboral.

En el evento estuvieron presentes el subconsejero del Instituto de la Consejería Jurídica y de Asistencia Legal, Oscar Francisco Muñoz Barrera; el presidente del Consejo Estatal de los Derechos Humanos, Lorenzo López Méndez; el secretario General de la UNACH, Hugo Armando Aguilar Aguilar y la secretaria Académica de la Universidad, Marcela Iturbe Vargas, entre otros.